

Artikel vom 08.08.2021

Hauptversammlung 2021

Neuwahlen im CSU Ortsverband Lenting



Am 08.08.2021 fand in Lenting die Jahreshauptversammlung des CSU Ortsverbandes statt.

Um die Abstandsregeln einhalten zu können, fand die Versammlung anders in den zurückliegenden Jahren nicht in einer Gastwirtschaft, sondern in der Alten Turnhalle statt.

Vor den turnusgemäßen Neuwahlen in der Vorstandschaft legte Christian Conradt den Rechenschaftsbericht als Ortsvorsitzender ab. Nachdem die Jahreshauptversammlung der CSU im Jahr 2020 Corona-bedingt ausfallen musste, erstreckte sich der Bericht auf insgesamt zwei Jahre.

Noch vor der Corona-Pandemie konnte der CSU Ortsverband Lenting die jährlich stattfindenden Veranstaltungen abhalten. So konnte im November 2019 der Lentinger Komödienstadl und im Februar 2020 das Starkbierfest vor jeweils ausverkauftem Haus erfolgreich durchgeführt werden.

Ein besonderes Augenmerk legte der Ortsvorsitzende in seinem Bericht auf die zurückliegenden Kommunalwahlen. Diese seien für die Lentinger CSU erfolgreich ausgefallen, nachdem man die acht Sitze im Gemeinderat verteidigen konnte. Nach dem Ausscheiden des ehemaligen zweiten Bürgermeisters Anton Rieger sei es der CSU mit dem neugewählten Gemeinderatsmitglied Petra Brandl gelungen, die Fraktion mit einer engagierten jungen Frau aus der Mitte des gemeindlichen Lebens zu ergänzen.

Während aufgrund der Pandemie die zweite Jahreshälfte 2020 für den Ortsverband mangels Veranstaltungen wenig ereignisreich verlief, sei die Arbeit im Gemeinderat umso intensiver gewesen, so Ortsvorsitzender Christian Conradt, der im Mai 2020 als Nachfolger von Anton Rieger zum zweiten Bürgermeister gewählt wurde.

So habe die CSU-Fraktion erfolgreich mehrere Anträge gestellt. Auf Initiative von CSU-Gemeinderatsmitglied Werner Bremberger hat der Gemeinderat die Beschaffung einer Drohne mit Wärmebildkamera bezuschusst, die mittlerweile zur Rehkitzrettung im Einsatz sei.

Auch in Punkto Verkehrsentslastung sei aufgrund einer Initiative der CSU-Fraktion ein Erfolg für Lenting zu verzeichnen.

Die CSU hat gemeinsam mit den Freien Wählern beantragt, dass der Landkreis die Sperrung der Bahnhofstraße für Verkehr über 7,5 Tonnen prüft, um den Verkehr auf der Achse Wettstettener Straße-Ingolstädter Straße-Bahnhofstraße zu entlasten.

Nach Prüfung durch das Landratsamt und mehreren persönlichen Gesprächen mit Landrat Alexander Anetsberger konnte dann erreicht werden, dass die Wettstettener Straße für den Schwerlastverkehr halbseitig gesperrt wird.

Dies sei zwar nur ein Teilerfolg, jedoch eine deutliche Entlastung für die Anwohner auf dieser Route, so der zweite Bürgermeister.

Zudem gab Conradt noch einen kurzen Überblick über weitere aktuelle kommunalpolitische Themen wie die Erstellung von Innerortsbebauungsplänen und den Generationenpark, zu dem am 26. September ein Bürgerentscheid stattfindet.

Nachdem auch der Kassier des Ortsverbands, Josef Gürtner, seinen finanziellen Rechenschaftsbericht abgelegt hat, ergriff die CSU-Kreisvorsitzende und Landtagsabgeordnete Tanja Schorer-Dremel das Wort. Nach einem kurzen Überblick zur überregionalen Politik durch die Abgeordnete übernahm Tanja Schorer-Dremel die Leitung der anstehenden Neuwahlen der Vorstandschaft.

Der bisherige Ortsvorsitzende Christian Conradt sowie seine beiden Stellvertreter Anton Rieger und Martin Putschögl wurden einstimmig wiedergewählt. Künftig unterstützt auch Petra Brandl die Vorstandschaft als stellvertretende Ortsvorsitzende. Auch sie wurde wie der bisherige Schriftführer Walter Weber und der langjährige Kassier Josef Gürtner wurden einstimmig gewählt. Josef Gürtner, der mittlerweile Ehrenmitglied der Lentinger CSU ist, hat den Posten des Kassiers mittlerweile bereits seit 30 Jahren inne.

Der JU-Ortsvorsitzende Matthias Zeller wird in der CSU-Vorstandschaft künftig den neuen Posten des Digitalbeauftragten übernehmen.

Des Weiteren sind wie bereits seit 2019 auch Lisa Hammer, Stefan Lukas, Markus Korber, Philipp Kastner, Daniel Miebling und Tobias Mittermüller weiterhin als Beisitzer in der Vorstandschaft vertreten.

Franz Turber und Karl Mittermüller übernehmen auch künftig die Position der Kassenprüfer. Tanja Schorer-Dremel hob besonders die langjährige Tätigkeit der beiden (seit 1989 bzw. 2007) positiv

hervor.